



Nota de Prensa

ASEET visita la Fundación Bobath en el Día Mundial de la Parálisis Cerebral para hacer entrega de los fondos recaudados en la Gala Benéfica

En el marco del Día Mundial de la Parálisis Cerebral, (2 de octubre) la Asociación Española de Ejecutivas del Turismo, ASEET, ha visitado las instalaciones de la Fundación Bobath para hacer entrega de los fondos recaudados durante la reciente Gala Benéfica anual, celebrada el pasado 19/06/2024 en el Hotel Riu Plaza de España, donde reunió a más de 250 profesionales del sector del turismo. El evento, que se ha convertido en una de las principales iniciativas solidarias de ASEET, logró reunir fondos que serán destinados, entre otras acciones benéficas, a apoyar los programas de atención especializada para personas con parálisis cerebral que desarrolla la Fundación.

La Fundación Bobath, reconocida por su labor pionera en el tratamiento integral de la parálisis cerebral, ha recibido con gratitud la donación, destacando que estos fondos permitirán continuar con proyectos de rehabilitación, educación y mejora de la calidad de vida de sus usuarios, que incluyen tanto niños como adultos.

Durante la visita, la presidenta de ASEET, **Teresa García**, junto con Tatiana López, miembro de la junta directiva, expresaron su admiración por el trabajo de la Fundación Bobath y reafirmaron el compromiso de la asociación en contribuir al bienestar de las personas con parálisis cerebral. "La Gala Benéfica de este año fue un éxito rotundo y estamos muy orgullosas de poder apoyar una causa tan importante. Con esta donación, esperamos poder facilitar recursos que realmente marquen la diferencia en las vidas de muchas personas", señaló.

Por su parte, Doña Luisa Fúnez, presidenta **de la Fundación Bobath**, y Maria del Mar Hernández, directora de la Fundación, agradecieron profundamente el gesto solidario de ASEET y resaltó la relevancia de las colaboraciones entre el sector privado y las organizaciones sin ánimo de lucro para seguir avanzando en la atención de las personas con discapacidad. "Gracias a estos fondos, podremos continuar ofreciendo terapias y apoyo a las familias que más lo necesitan", afirmó.

Este acto simboliza el compromiso de ASEET con las causas sociales y su apuesta por generar un impacto positivo en la comunidad a través de sus actividades benéficas. La organización seguirá trabajando para impulsar la visibilidad de la

parálisis cerebral y apoyar a entidades como la Fundación Bobath en su incansable labor.

Sobre ASEET

La Asociación Española de Ejecutivos del sector Turístico (ASEET) es una organización que agrupa a profesionales del ámbito empresarial comprometidos con el desarrollo ético y sostenible del tejido empresarial en España. A través de diversas iniciativas, promueve la responsabilidad social corporativa y el apoyo a causas solidarias.

Sobre la Fundación Bobath

La Fundación Bobath es una entidad sin ánimo de lucro dedicada al tratamiento integral de la parálisis cerebral desde una perspectiva neuro rehabilitadora. Su enfoque multidisciplinar abarca terapias físicas, cognitivas y educativas, mejorando significativamente la calidad de vida de las personas afectadas por esta condición.